
Es liegt ein Antrag der Fraktion „Bündnis 90/Grünen“ vom 25.01.2022 auf öffentliche Beratung im 

Ausschuss für Schule, Jugend und Sport zum Thema Leasing neuer Schulkopierer vor. Dem Antrag 

wird einstimmig zugestimmt. Der Tagesordnungspunkt wird als TOP 6 auf die Tagesordnung 

aufgenommen. 

 

Es liegt ein Antrag der CDU-Fraktion vom 25.01.2022 auf Absetzung des Tagesordnungspunktes 

„Sportanlage Klosterpark etc.“ und Beratung dieses Punktes in einer gemeinsamen Sitzung des Sport- 

und Planungsausschusses vor. RM Sudholz führt aus, dass eine Sitzung noch vor der nächsten 

Ratssitzung erfolgen sollte. BM Böhling erklärt, dass das Verfahren dem üblichen Vorgehen 

entspricht und eine zusätzliche Sitzung obsolet ist. 

 

Der Antrag wird, bei 5 Gegenstimmen und 4 Stimmen dafür mehrheitlich abgelehnt. 

 

Des Weiteren wird die Anfrage der Fraktion Freie Bürger vom 27.01.2022 zum Thema Neubau für das 

HFC-Sanitärgebäude am Klosterpark aufgenommen. 

 

RM Striegl erklärt, dass die CDU Fraktion zum TOP 9 Sanierung der verbliebenen öffentlichen 

Spielplätze eine Tischvorlage verteilt. 

 

 


